

ABSTRAK

ERNAWATI, NIM 105 191 775 12, “ *Tingkat Kedalaman Akidah dan Implementasinya Terhadap Pelaksanaan Syariah Islam Pada Masyarakat di Desa Patilereng Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar.*” Dibimbing oleh (Hj. Mustahidang Usmani dan . St Rajiah Rusyidi)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat Kedalaman Aqidah pada Masyarakat di Desa Patilereng Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, Pelaksanaan Syariat Islam pada Masyarakat di Desa Patilereng Selayar. Serta Tingkat kedalaman Aqidah terhadap pelaksanaan Syariat Islam masyarakat di Desa Patilereng.

Penelitian Lapangan (Field Research), dimana peneliti turun langsung ke lokasi penelitian untuk memperoleh data yang konkrit yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti, adapun metode yang digunakan oleh penulis adalah kualitatif sumber data dari wawancara, dan hasil observasi, angket, dan dokumentasi guna memperoleh kesimpulan yang akurat dan dapat dipertanggung jawabkan dengan populasi tokoh agama dan Pemerintah Desa di Desa Patilereng yang berjumlah 125 orang dengan sampel sebanyak 25 orang dan dianalisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa Tingkat kedalaman Aqidah pada Masyarakat di Desa Patilereng dinyatakan baik, Tokoh agama dan pemerintah sudah sepakat untuk melaksanakan berbagai kegiatan yang bernuansa islamiah sehingga Aqidah masyarakat menjadi meningkat di Desa Patilereng Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, pelaksanaan syariat masyarakat sudah melaksanakan sesuai perintah Allah dan sudah tidak ada lagi yang menyembah selain Allah. Faktor utama yang menjadi penyebab adanya Tingkat kedalaman dan Implementasinya Terhadap pelaksanaan Syariah Islam pada masyarakat di Desa Patilereng adalah dengan adanya pembinaan yang dilakukan oleh Pemerintah dan para tokoh agama sehingga masyarakat di Desa Patilereng memiliki Aqidah yang baik, dapat dilihat pada presentase sebagai berikut bahwa 60% yang berperan, sangat berperan 24%, kurang berperan 8%, dan yang tidak berperan 8% mengenai Tingkat kedalaman Akidah dan Implementasinya terhadap pelaksanaan Syariat Islam pada masyarakat di Desa Patilereng. Tingkat kedalaman Akidah di Desa Patilereng mengalami peningkatan sebagaimana dilihat dalam penelitian ini bahwa yang menyatakan sangat berperan 28%, berperan 60%, kurang berperan 12%.